

Ressort: Lokales

Bayern: Fahrer eines Abschleppdienstes stirbt auf A9

Mühldorf am Inn, 23.06.2016, 12:48 Uhr

GDN - In Bayern ist ein 29-jähriger Fahrer eines Abschleppdienstes auf der A9 bei einem Verkehrsunfall ums Leben gekommen. Das Unglück ereignete sich am Mittwochnachmittag im Landkreis Mühldorf am Inn, wie die Polizei am Donnerstag mitteilte.

Bei der Sicherung eines aufgeladenen Pannen-Pkws geriet der Mann auf den rechten Fahrbahnstreifen. Ein heranfahrender Lkw erkannte zwar laut Polizeiangaben die Situation, konnte aber aufgrund eines neben ihm fahrenden Fahrzeuges nicht mehr ausweichen und erfasste den Fahrer des Abschleppdienstes. Dieser zog sich so schwere Verletzungen zu, dass er noch an der Unfallstelle verstarb. Die A9 war für die Dauer der Unfallaufnahme und Bergung der Fahrzeuge für ca. 3 Stunden in Richtung München gesperrt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-74338/bayern-fahrer-eines-abschleppdienstes-stirbt-auf-a9.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com